

Mindestens 60 Jahre alt? Kandidaten für Seniorenbeirat gesucht

Besonders Bürgerinnen und Bürger unter 65 werden noch für die Arbeit im Seniorenbeirat Taunusstein gesucht. Am 30. September wird der neue Seniorenbeirat mit insgesamt 15 Mitgliedern gewählt – sofern sich ausreichend Kandidaten finden.

Mitglieder des aktuellen Seniorenbeirates von links nach rechts: Hans Ruppert, Dietmar Enders und Bruno Hanika© Stadt Taunusstein aufstellen lassen können sich alle, die in Taunusstein wohnen und 60 Jahre alt sind. Bei Fragen stehen die Leitstelle Älterwerden unter 06128 241-321 und die aktuellen Mitglieder des Seniorenbeirats zur Verfügung. Alle Infos sowie Anmeldeformulare finden sich auf der Website der Stadt unter www.taunusstein.de/seniorenbeirat.

Wahlvorschläge bis 19. August einreichen

„Wir laden alle Menschen über 60 Jahre herzlich ein, sich für dieses wichtige Gremium zu engagieren“, so Pressesprecherin Julia Lupp. „Auch wer sich heute noch nicht als Seniorin oder Senior fühlt, kann jetzt Themen voranbringen, die sich für ihn und die Mitmenschen auszahlen.“ Sollten bis zum Stichtag, 19. August nicht genügend Wahlvorschläge eingegangen sein, müsste der Wahlausschuss die Seniorenbeiratswahl absagen – das würde bedeuten, dass es keine politische Seniorenvertretung mehr in Taunusstein gibt.

Bis zum 19. August, zwölf Uhr, werden Wahlvorschläge entgegengenommen. Die Briefwahlunterlagen werden im September allen Taunussteiner Bürgerinnen und Bürgern, ab 60 Jahren, übersandt. Der neue Seniorenbeirat nimmt die Arbeit zum 1. Januar 2023 auf.

Pressemitteilung vom 20.07.2022

